



El juego de la comba, uno de los que se van a promover en la jornada que se celebrará en Miramar Bajo. / FOTO E.P.

## Miramar Bajo acogerá las Jornadas de 'Juegos Populares en la calle'

La Obra Social "la Caixa", la Ciudad Autónoma de Ceuta y Cruz Roja Española Ceuta, junto a la Universidad de Granada promueven esta tradición lúdica

### EL PUEBLO

**CEUTA.** La barriada Miramar Bajo será el escenario desde las 10.30 hasta las 13.30 horas donde se desarrollarán actividades y talleres simultáneos relacionados con los juegos populares y tradicionales: carretilla, comba, chapas, botiboti, pañuelo, tres en raya, la gallinita ciega, estatuas, rayuela, sardina, pompas... y muchas sorpresas más.

En el marco del Proyecto de Intervención Comunitaria Intercultural que impulsa la Obra Social "la Caixa" a nivel estatal, se están desarrollando durante los meses de marzo y abril acciones comunitarias en 37 territorios de todo el país, siendo Cruz Roja Española Ceuta y

el Ayuntamiento de la Ciudad Autónoma de Ceuta sus promotores en el barrio de San José-Hadú-Almadraba.

Además de los juegos tradicionales, se han programado actividades de expresión artística y circense y de elaboración de chapas bajo el lema "Yo soy Ceuta", culminando las jornadas con el desarrollo de una coreografía final.

### Interculturalidad

Todas estas actividades tienen un carácter intercultural, intergeneracional e inclusivo y están abiertas a todos los vecinos de Ceuta, siendo los niños los principales destinatarios.

Esta jornada se desarrolla en el marco del Proyecto de Intervención Comunitaria

Intercultural que impulsa la Obra Social "la Caixa" en 37 territorios de todo el país, en colaboración con distintas Administraciones y entidades sociales. Se trata de una iniciativa de intervención preventiva que fomenta las relaciones interculturales, favorece la cohesión social y pretende el empoderamiento de la sociedad en favor de la convivencia y el desarrollo comunitario.

Los objetivos del Proyecto ICI pasan por mejorar las condiciones de vida en el barrio, capacitar a los actores locales para afrontar de forma autónoma los retos de convivencia, y prevenir situaciones de conflictividad.

Los distintos Juegos Populares serán desarrollados por los estudiantes del Gra-

### APUNTES

#### ◆ JUEGOS TRADICIONALES.

La idea es la promoción de juegos populares y tradicionales, como la comba, las chapas, la gallinita ciega, las pompas, la carretilla o el tres en raya.

#### ◆ ACTIVIDADES.

Todas las acciones promovidas tienen un carácter intercultural, intergeneracional y también con el componente inclusivo.

do de Educación Social, que contarán con el apoyo de un grupo informal de jóvenes de origen culturalmente diverso y del voluntariado de Cruz Roja Española en Ceuta.

## Actividades en la calle con motivo del Día Mundial de la Cruz Roja

**E.P./CEUTA.** El próximo martes día 8 se celebra el Día Mundial de la Cruz Roja, y por ello, y coincidiendo que este año se cumplen 125 años de Cruz Roja en nuestra ciudad, el voluntariado de la institución humanitaria ceutí saldrá a la calle para agradecer a los caballeros su solidaridad y colaboración siempre que se realiza cualquier tipo de llamamiento.

De esta manera, y a partir de las 11 de la mañana en Paseo de Revellín, el voluntariado de la institución humanitaria en la ciudad, estará agradeciendo a los ciudadanos de Ceuta a través de unas pegatinas en la solapa, en las que puede leerse "125 Aniversario Gracias". Para dar inicio a este día, Alicia Cordente, secretaria territorial de Cruz Roja en la ciudad, estará presente.

El Día Mundial de la Cruz Roja (World Red Cross Day) se celebra todos los años el 8 de Mayo. Este día es el aniversario del nacimiento de Henry Dunant, considerado como el padre de la Cruz Roja. Henry concibió una idea que hoy día se ha convertido en este movimiento de reconocida trascendencia.

Henri Dunant, dedicado a los negocios, viajó al norte de Italia, muy cerca de Solferino (Italia), el mismo día en que allí se enfrentaban los ejércitos austriaco, francés y piemontés. Al anochecer, sobre el escenario de la Batalla de Solferino, el 24 de Junio de 1859, yacían 40.000 hombres prácticamente abandonados a su suerte. Dunant vio cómo morían los heridos sin asistencia y, ayudado por gente de los pueblos cercanos, se dedicó a socorrerlos. Jean Henri Dunant fundó el Comité Internacional y Permanente de Socorro a los heridos militares, con el fin de socorrer a los millares de heridos y enfermos de la guerra sin importar su procedencia. La organización creó su emblema, una cruz roja sobre un fondo blanco.

## AUTOBUSES HADÚ-ALMADRABA, S.L.

- |                                     |                                   |
|-------------------------------------|-----------------------------------|
| 1 Constitución-Recinto - San Amaro  | 5 Constitución - Benzú            |
| 2 Constitución - Zurrón             | 6 Constitución - Juan Carlos I    |
| 3 Constitución - La Libertad        | 7 Constitución - Frontera         |
| 4 Constitución - Manzanera-Puntilla | 8 Constitución - Príncipe Alfonso |

UTILICE LOS TRANSPORTES PÚBLICOS



www.autobushadu.com

